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1. 
The basis of the US economy

The American economy is described as a free enterprise system, which allows private business the freedom to operate for profit with minimum government regulation. The theoretical foundation of the American economic system was provided by Adam Smith whose economic ideas of so called "laissez-faireї" or free competition influenced the development of capitalism. From his standpoint the more people manufacture and trade the greater the competition. Competition benefits society by allowing the consumer to search for the best available product at the lowest price. Thus market forces, which Smith termed the invisible hands, control the allocation of goods while each participant in the market is seeking for his own self-interest. 
Throughout the nineteen century market operated with a minimum government regulations. Since the 1930-s American capitalism has undergone a radical change. Although private enterprises flourishes, government regulation now exists in many areas of business ranging from product safety to labor conditions. Political conservatives complain of too much government regulation while the liberals are out for the enhance of government role in business and economy. 
The country’s reliance on private initiative and enterprise has produced impressive growth. The USA today is a leading economic power with a high standard of living and enormous productivity in industry and agriculture. 
It is the most affluent nation in the world.60% of all families and individuals are in the middle-income or high-income rank. 

2. Major industries

The USA remains the world’s leading producer of goods and services, although its margin of superiority is diminishing as other countries become more competitive in the world’s market. 
Industrial and technological position of the states is very high. The USA is the leading producer of electrical energy, aluminum, copper, sylph and paper, and one of the top producers of natural gas and automobiles. No other nation exports as much high technology as the USA. 

3. Agriculture

Technological advancement has accelerated changes in American agriculture. Farming is highly mechanized and commercialized, but at the same time it requires much investment. In productive terms the achievements of this sector of the economy are extraordinary. U. S. farmers produce enough food for domestic consumption and still supply 15% of the world’s food need. 
It should be noted that in the past 30 years agricultural lands have been concentrated in fewer and fewer hands as a result of the fact that large-scale specialized farms replaces small family farms. 
However high efficiency and productivity of American agriculture has its negative side. On the one hand farming has become too productive to be profitable to many American farmers. Low crop prices, which have resulted from overproduction, often do not bring farmers enough income to live on. Another difficulty an American farmer faces is the decline of agricultural exports. The situation nowadays is that the share of the U. S. crops on the world’s market is shrinking while the shares of the European community expand. 

4. Foreign trade

Besides agricultural products the most part of the U. S. export occupy machinery, automotive products, aircraft and chemicals. The leading U. S. imports are petroleum products, food and beverages machinery, iron and steel products. The USA is the world’s largest importer and exporter. Despite its huge domestic production, the economy of America depends heavily on foreign imports. Until recently the US exported more goods than it imported. However the present situation is the declining competitiveness of American goods in the world market first of all due to poor quality, which was indicated by the trade deficit, which is called in economic theory a negative balance of foreign trade. Foreign manufacturers are now selling about 50% inside the country more than Americans are exporting abroad. 
It should be specially emphasized that the condition of the U. S. economy depends to a vast extent on the world-wide oil prices. If they are at a low-rate American economy prospers, otherwise it is in a decline. This phenomenon can seem the reason for the economic crisis of the USA nowadays. That is why America has an urge to control the oil field in Iraq which will give it an opportunity to control also over the world one. In fact the predictable war in Iraq is only one aspect of its policy, aimed to retention its specific role in international economics. In this case the economic interests of the USA coincide with its political ones. 

5. Trade wars

During somewhere a decade the USA was taking part in so called trade wars. A trade war is the usage of export and import towards the pressure on the trade partners. One country considers the other one to buy not enough its production and demands for more. Otherwise it promises to limit the import from this country. It seems to be a premise for the beginning of a trade war. 
At the end of 90-s the USA took part in several trade wars at one time: the meat war, the banana war, the grain war and the tax war. For instance in 1999 the USA blamed Russia for selling the steel for the dumping price in the American market. The U. S. president Bush has recently imposed restrictions and the taxes on the import of steel from Russia. As a respond to such sanction Russia from its side imposed embargo on importing hens from the USA known all over the world as the "Bush’s hensї" due to their genetic modification. This war has not finished yet. 
6. Global economic influence
 
It is common knowledge that the USA is the leading economic power. This fact can be confirmed. The status of the dollar as the world’s chief international currency. The dollar until recently(until the time of emission of the EURO) is used for most international trading. But the present times dollar shares with the EURO its status of the international currency which points to the declining of the US economic power. However high volatility of the American dollar continue to create instability on the world-wide trade markets. 
The balance of trade. As I said before The USA has experienced massive trade deficit. This trade imbalance has promoted growth in the rest of the world; other countries were able to sell more of their products to the United States, and these sales have provided them with export benefits. While the U. S. trade deficit has benefited foreign economies, it has created severe distress for the American economy. 
As a leading producer and exporter of technology the USA contributes to the worldwide economic growth. It exports more machinery and invests more money in technological research than any other country. 
Foreign investment. American businesses and industries operate all over the world. American investment boosts of other economies by providing them employment, technology and new products. 

Перевод

1. Основание американской экономики

Американская экономика описана как свободная система предприятия, которая позволяет частному бизнесу свободно работать за прибыль с минимальным правительственным регулированием. Теоретический основа американской экономической системы была обеспечена Адамом Смитом, экономические идеи которого относительно так называемого "Лайзес-фареи" или свободного соревнования влияли на развитие капитализма. С его точки зрения больше людей производит и торгует при большей конкуренция. Конкуренция приносит пользу обществу, разрешая потребителю искать лучшее из доступного изделия по самой низкой цене. Таким образом рыночные силы, которые Смит назвал невидимой рукой, управляют распределением товаров, в то время как каждый участник на рынке ищет его собственный, личный интерес. 
Рынок девятнадцатого столетия использовал минимум правительственного регулирования. С тех пор как Американский капитализм 1930-ых подвергся радикальной перемене. Хотя частные предприятия расцвели, правительственное регулирование теперь существует во многих областях бизнеса в пределах от безопасности изделия до условий труда. Политические консерваторы жалуются на слишком большое количество правительственного регулирования, в то время как либералы за прекращение увеличения правительственной роли в бизнесе и экономике. 
Уверенность страны относительно частной инициативы и предприятия произвела внушительный рост. США сегодня - ведущая экономическая держава с высоким уровнем жизни и огромной производительностью в промышленности и сельском хозяйстве. 
Это - самая богатая нация в мире.60% всех семейств и индивидуумов находятся в разряде среднего дохода или разряде высокого дохода. 
2. Главные отрасли промышленности

США остаются всемирным ведущим производителем товаров и услуг, хотя его превосходство уменьшается, поскольку другие страны становятся более конкурентоспособными на всемирном рынке. 
Индустриальное и технологическое положение штатов очень высоко. США - ведущий производитель электрической энергии, алюминия, меди, серы и бумаги, и один из главных производителей природного газа и автомобилей. Никакая другая нация не экспортирует так много высокой технологии как США. 

3. Сельское хозяйство

Технологический прогресс ускорил изменения в американском сельском хозяйстве. Сельское хозяйство высоко механизировано и коммерциализировано, но в то же самое время это требует большого количества инвестиций. В производительных сроках достижения этого сектора экономики экстраординарны. Американские фермеры производят достаточно продовольствия для внутреннего потребления и все еще снабжают 15% всемирной потребности в продовольствии. 
Необходимо отметить, что за прошлые 30 лет сельскохозяйственные страны были сконцентрированы меньше и меньшем количестве рук в результате того факта, что крупномасштабные специализированные фермы заменяют маленькие фермы семейства. 
Однако высокая эффективность и производительность американского сельского хозяйства имеет и отрицательную сторону. С одной стороны сельское хозяйство стало слишком производительным, чтобы быть выгодным многим американским фермерам. Значимое снижение цен, которые являются результатом перепроизводства, часто не приносят фермерам достаточно дохода, чтобы жить. Другая трудность, с которой американский фермер сталкивается - снижение сельскохозяйственного экспорта. Ситуация в настоящее время состоит в том, что доля американских зерновых культур на всемирном рынке сжимается, в то время как акции Европейского Экономического Сообщества расширяются. 

4. Внешняя торговля

Помимо сельскохозяйственных изделий большую часть американского экспорта занимает машины, автомобильные изделия, самолеты и химикалии. Ведущий американский импорт - нефтепродукты, продовольствие и напитки, железных и стальных изделий. США - самый большой в мире импортер и экспортер. Несмотря на ее масштабное внутреннее производство, экономика Америки сильно зависит от иностранного импорта. До недавнего времени США экспортировали больше товаров чем импортировало. Однако в существующей ситуации - снижающаяся конкурентоспособность американских товаров на мировом рынке прежде всего из-за низкого качества, которое было обозначено торговым дефицитом, который называют в экономической теории отрицательным балансом внешней торговли. Иностранные изготовители теперь продают приблизительно 50% в стране больше, чем Американцы экспортируют за границу. 
Необходимо особенно подчеркнуть, что состояние американской экономики в значительной степени отражается на международных ценах на нефть. Если они ниже нормы, американская экономика процветает, иначе начинает снижаться. Это явление может явится причиной экономического кризиса США в настоящее время. Именно поэтому Америка имеет целью управлять месторождением нефти в Ираке, что даст ей возможность контролировать этот рынок одним. Фактически предсказуемая война в Ираке - только один аспект этой политики, нацеленной к содержании его специфической роли в международной экономике. В этом случае экономические интересы США совпадают с его политическими. 
5. Торговые войны
 
Примерно в течение десятилетия США принимали участие в так называемых торговых войнах. Торговая война - использование экспорта и импорта к давлению на торговых партнеров. Одна страна полагает, что другая покупает недостаточно её продукции и требования увеличиваются. Иначе это ведет к ограничению импорта от этой страны. Вероятно это и есть предпосылка для начала торговой войны. 
В конце 90-ых США приняли участие в нескольких торговых войнах одновременно: война мяса, банановая война, война зерна и налоговая война. Например в 1999 США обвиняли Россию в продать сталь за демпинговую цену на американском рынке. Американский президент Буш недавно наложил ограничения и налоги на импорт стали из России. Как ответила на такую санкцию Россия – наложением с ее стороны эмбарго на импортирование куриц из США, известных во всем мире как ножки "Буша" из-за их генетической модификации. Эта война все же не закончилась. 

6. Глобальное экономическое влияние

Это - общепринятая истина, что США - ведущая экономическая держава. Этот факт может быть подтвержден. Статус доллара определяется как всемирная главная международная валюта. Доллар до недавнего времени (во время выпуска ЕВРО) использовался в большинстве международных торговых операциях. Но доллар в настоящие время разделяет с ЕВРО статус международной валюты, что указывает на снижение американской экономической мощи. Однако высокая изменчивость американского доллара продолжает создавать неустойчивость на международных торговых рынках. 
Торговый баланс. Как я сказал прежде США испытали масштабный торговый дефицит. Эта торговая неустойчивость стала расти в остальной части мира; другие страны были способны продать больше их изделий Соединенным Штатам, и эти продажи объяснялись их экспортными выгодами. В то время как американский торговый дефицит принес пользу иностранным экономикам, это создало серьезное бедствие для американской экономики. 
Как ведущий производитель и экспортер технологии, США внесло вклад во всемирный экономический рост. Они экспортирует больше машин и инвестирует больше денег в технологическое исследование, чем любая другая страна. 
Иностранные инвестиции. Американские виды коммерческой деятельности и отрасли промышленности работают во всем мире. Американские инвестиции повышают из других экономик на если их занятость, технологии и новые изделия. 
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